

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La brigade des douanes de Bordeaux intercepte 213,4 kg de pollen de cannabis

Bordeaux, le 18 juin 2024

Le 13 juin, dans le cadre d'une opération conjointe avec les militaires de la compagnie de gendarmerie de Blaye, **la brigade des douanes de Bordeaux** sélectionne sur la RN 10 un poids-lourd effectuant le trajet Espagne-Allemagne. À la suite d'un marquage du chien de service, le contrôle est approfondi sur une palette de cartons contenant des coussins. Il est découvert des pains de pollen de cannabis sous les coussins pour un poids total de 213,4 kg.

En 2023, la douane a intercepté près de 69,65 tonnes de cannabis. Administration de la frontière et de la marchandise, la douane intercepte chaque année entre 60 et 85 % des stupéfiants saisis en France. Elle est présente aussi bien sur les grands axes routiers que sur les axes secondaires.

Contact presse : Pascal Esteves, chef du POC à la direction régionale de Bordeaux : tel : 07.72.72.91.53
pascal.esteves@douane.finances.gouv.fr